



Peresmian
BANK WAKAF MIKRO AL MUAYYAD
DAN BANK WAKAF MIKRO AL MUSHOFFA

Jakarta, 7 Maret 2021
20 Ramadhan 1442 H

PERESMIAN BANK WAKAF MIKRO OJK DI SOLO

Ketua Dewan Komisiner, Otoritas Jasa Keuangan (OJK) Wimboh Santoso (kiri) didampingi Wali Kota Solo Gibran Rakabuming Raka (kanan) dan Kepala OJK Solo Eko Yuniyanto (kedua kanan) menyerahkan bantuan kepada perwakilan Pondok Pesantren Al Muayyad pada acara Peresmian Bank Wakaf Mikro (BWM) Al Muayyad dan Al Mushoffa di Kantor OJK, Solo, Jawa Tengah, Minggu (7/3). OJK saat ini telah mendirikan 60 BWM dengan diresmikannya BWM di Pondok Pesantren Al Muayyad dan Ponpes Al Qur'aniyy Azzayadiy, dengan total penerima manfaat sekitar 41.436 nasabah dan total pembiayaan mencapai Rp60,6 miliar.

印尼旅游部推荐咖啡
wonderful indonesia

PREMIUM QUALITY
AUTHENTIC
INDONESIAN
印尼猫屎咖啡

100% PURE



Jakarta : TheFoodHall, Jakarta Buah Gajah Mada, Jakarta Bush Plaza, Aeon, Kemdik & Kemang, Grand Lucky, Market City PIK Farmers Market, Ranch Market, Rezeki Fresh Market, Bandung : Borma Dago, SM Setiabudi, Tiara Mini Mart, Ujenk Mart

For more info or purchase : (+6221) 666 0 5522



intiland

Yayasan Tzu Chi Indonesia
Marah adalah menghukum diri sendiri atas kesalahan yang diperbuat oleh orang lain.
(Master Cheng Yen)

ASALTAU!

Asing Boleh Ambil Harta Karun Bawah Laut RI, Ini Kata Sejarawan



JAKARTA (IM) – Presiden Joko Widodo (Jokowi) menetapkan bidang usaha pengangkutan benda berharga asal muatan kapal yang tenggelam terbuka untuk investasi asing. Para sejarawan pun mengingatkan harus ada aturan ketat agar izin ini tak bertabrakan dengan UU No 11 Tahun 2010 tentang Cagar Budaya.

Sejarawan Andi Achdian mengingatkan aturan dalam izin ini harus diimplementasikan dengan baik. Menurutnya, perlu ada kajian ahli terkait status benda tersebut. Hal ini berkaitan status benda cagar budaya.

► Bersambung ke hal 11

Jika Moeldoko Disahkan Jadi Ketum Partai Demokrat, Negara Sedang Sakit

Jimly Asshidiqie meminta pemerintah tidak mengesahkan hasil KLB Partai Demokrat di Deliserdang yang menetapkan KSP Jenderal TNI (Purn) Moeldoko sebagai Ketum.

JAKARTA (IM) – Kisruh Partai Demokrat bakal memasuki babak baru jika hasil Kongres Luar Biasa (KLB) di Deli Serdang, Medan, diserahkan ke

Kementerian Hukum dan HAM (Kemenkumham).
Kemenkumham sudah memastikan akan memproses hasil KLB yang menetapkan Jenderal

TNI (Purn) Moeldoko sebagai Ketum baru Partai Demokrat.
Analisis Politik sekaligus Direktur Eksekutif Voxpol Center Research and Consulting, Pangsi Syarwi Chaniago mengatakan, jika pemerintah diwakili Kemenkumham ternyata mengesahkan KLB Deliserdang atau Moeldoko sebagai Ketum baru Partai Demokrat, maka dipastikan negara sedang sakit.
“Kalau negara sedang sakit, dilegalkan itu KLB Deli Serdang

Pertanyaannya negara sakit atau masih waras?” ungkap Pangsi, Minggu (7/3).
Berkaca dari beberapa kasus dualisme partai sebelumnya, Pangsi memprediksi Kemenkumham bakal tetap mengesahkan KLB di Deli Serdang. Sebab, kata Pangsi, Kemenkumham kerap mengesahkan sejumlah KLB partai lain yang dianggapnya justru bodong atau abal-abal.
“Ya hampir tidak ada sih Kemenkumham tidak menge-

sahkan KLB selama ini. Tanda-tanda negara lagi sakit, sakit dalam penegakan hukum, korupsi, sakit dalam demokrasi, iklim demokrasi dirusak, partai-partai dihabisi,” ungkap Pangsi.
“Kalau memang hukum ditegakkan, harusnya KLB itu dibubarkan, tapi kadang ada yang bisa dibubarkan. Karena tahu sumber kekuasaannya di mana,” imbuhnya.

► Bersambung ke hal 11

Kader Demokrat Gelar Aksi Cap Jempol Darah di Jakarta

JAKARTA (IM) – Sebagai bentuk perlawanan terhadap Kongres Luar Biasa (KLB) Partai Demokrat di Deli Serdang, Sumut, DPD Partai Demokrat DKI Jakarta menggelar aksi Cap Jempol Darah. Aksi ‘berdarah’ ini sebagai bentuk dukungan kepada Agus Harimurti Yudhoyono (AHY) selaku Ketua Umum Partai Demokrat.

Luar Biasa (KLB) Demokrat di Deliserdang yang menetapkan Moeldoko sebagai ketua umum.
“Hari ini sebagai rasa cinta dan loyalis kita kepada Ketum Partai Demokrat dan menunjukkan kepada masyarakat Indonesia bukan hanya semangat dan bentuk yel-yel, tapi dalam bentuk cap jempol darah,” kata Ketua DPD Partai Demokrat DKI Jakarta

Aksi tersebut sebagai bentuk perlawanan terhadap Kongres

► Bersambung ke hal 11

Pembantaian Keluarga Guru Ngaji di Aceh, Ibu Tewas dan 2 Anak Terluka

BANDA ACEH (IM) – Sadis, keluarga guru ngaji di Kota Banda Aceh, dibantai seorang pria yang masih kerabat korban. Dalam peristiwa itu sang ibu meninggal di tempat dengan kondisi bersimbah

darah dan dua anaknya terluka. Korban meninggal yakni Ramlah (35) yang mengalami luka bacok di sebagian dada. Sementara suami korban dan dua orang putrinya, Zafra (14) dan Alifah

(13) dilarikan ke rumah untuk perawatan intensif. Mereka juga mengalami luka bacok di beberapa bagian tubuh.

► Bersambung ke hal 11

UPDATE COVID-19 DI INDONESIA

Tambah 5.826, Secara Nasional Kasus Positif Total 1.379.622

JAKARTA (IM) - Pemerintah kembali memperbarui data soal penanganan wabah virus korona (Covid-19) di Indonesia. Minggu (7/3) dilaporkan total kasus Covid-19 di seluruh Indonesia sudah mencapai 1.379.622 kasus.

Berdasarkan data di situs Satgas Penanganan Covid-19, Minggu (7/3), penambahan kasus positif dalam 24 jam terakhir 5.826 orang, sehingga sejak Maret sudah ada 1.379.622 kasus Covid-19 di Tanah Air.

Selain itu, dilaporkan ada penambahan pasien sembuh Corona sebanyak 5.146, sehingga hingga Minggu (7/3) da 1.194.656 pasien Corona yang sembuh.

Sementara itu, dilaporkan juga ada 112 pasien meninggal akibat Covid-19 dalam 24 jam terakhir ini. Sehingga total tercatat ada 37.266 pasien COVID-19 yang meninggal.

Dilaporkan juga kasus sus-

► Bersambung ke hal 11



DPO KASUS NARKOTIKA

Kabid Pemberantasan Badan Narkotika Nasional Provinsi (BNNP) Jawa Timur Kombes Pol Monang Sidabukke menunjukkan HS (42) yang masuk Daftar Pencarian Orang (DPO), di kantor BNNP Jawa Timur, Surabaya, Jawa Timur, Minggu (7/3). DPO kasus narkotika berinisial HS (42) tersebut lolos saat petugas BNNP Jawa Timur akan membawanya, disebabkan adanya penghadangan oleh massa terhadap petugas BNNP Jawa Timur di wilayah Sukobanah, Sampang pada Kamis (4/3) lalu.

Penumpang Buka Pintu Darurat saat Pesawat Hendak Lepas Landas



SALAH satu penumpang maskapai penerbangan Wings Air tujuan Bandara Binaka, Gunung Sitoli, Nias, diamankan petugas keamanan penerbangan (Avsec) Bandara Internasional Kualanamu, Deliserdang, Sumatera Utara, Minggu (7/3) pagi.

Penumpang berinisial HS (29) itu diamankan usai aksinya membuka pintu darurat pesawat ATR 72-500 yang ditumpanginya. Padahal saat itu pesawat dengan registrasi PK-WHO tengah

► Bersambung ke hal 11



ACE
The helpful place.

Bahasa Mandarin Minggu, 07 Maret 2021 Search

InternationalMedia Kunjungi Website Kami di <https://internationalmedia.co.id>

News Ekonomi Bisnis Metropolis Sportnews People's Society Video epaper

Berita Terbaru Kerja Sama dengan PMI, YEMI Kembali Adakan Donor Darah

BANK MAYAPADA
Melayani Dengan Komitmen

KursRupiah

MATA UANG	JUAL	BELI
USD	14.422,00	14.157,00
SGD	10.942,00	10.592,00
AUD	11.206,00	10.906,00
EUR	17.410,00	17.060,00
HKD	1.898,00	1.798,00
GBP	20.233,00	19.823,00

Minggu 7 Maret 2021 16.00 WIB